

MEDIAS SCHOOL

www.medias-school.com



Médias School, une formation Broadcast reconnue par la profession, unique sur tout le continent africain, dispense une **formation aux métiers de la vidéo, de l'audio et du live**. A la sortie de leur formation, nos stagiaires peuvent travailler immédiatement dans le domaine du broadcast et des médias sur l'ensemble des entreprises arabe et francophone.

Le savoir-faire de Medias School est basé sur deux points essentiels :

1. **une adaptation des programmes aux exigences des grands médias**
2. **une formation en petits groupes avec suivi personnalisé**

La liste des métiers du monde du broadcast est grande et évolue en permanence en fonction des technologies. **Medias School accompagne ce mouvement et vous propose à tout moment l'offre la plus à jour du moment !**

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

03. Informatique, Digital, Technologie

- **Foundation Degree** – Audio Engineering Broadcasting
- **Bachelor Européen** – Audio Engineering Broadcasting



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Echanges étudiants** : ESJ PARIS
- **Coopération pédagogique** : Ecole Stephan Roy Canada



PROGRAMME DE RECHERCHE

- **En partenariat l'école Racine Marrakech**



VIE ASSOCIATIVE

- **BDE** : Création de plateaux radio extérieur avec HIT RADIO...



CHIFFRES CLÉS

30 étudiants
10 enseignants
43 partenariats
Date de création : 2014
2 campus (Casablanca et Marrakech)
8 événements par an

LES + DE L'ÉCOLE

- Stage Formateurs de haut niveau
- Coaching personnalisé
- Stages et suivi des étudiants



INFOS PRATIQUES

45 Rue de l'atlas
 20000 Casablanca
 MAROC

+212 6 34 26 38 93

contact@medias-school.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc

Collectivités
casablanca.ma

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
 Mosquée Hassan II
 Quartier des Habbous

Equipes de sport emblématiques
WAC (Wydad Athletic Club) :
www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic) :
www.rajaclubathletic.ma
Sport dans la région
www.clubs.ma/casablanca



Federation for EDucation in Europe
 Fédération Européenne Des Ecoles



MEDIAS SCHOOL

www.medias-school.com



Médias School, an industry-recognised Broadcast training course which is unique on the African continent, provides **training in video, audio and live broadcasting/recording**. Upon completion of their training, our trainees can work immediately in the field of broadcast and media in Arab and Francophone companies.

The know-how of Medias School is based on two essential points:

1. **adaptation of programmes to the demands of the mainstream media**
2. **training in small groups with personalized follow-up**

The list of jobs in the world of broadcasting is large and constantly evolving according to technologies. **Medias School supports this movement and offers you the most up-to-date offer of the moment at any time!**

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

03. IT, Digital Tools, Technology

- **Foundation Degree** – Audio Engineering Broadcasting
- **Bachelor Européen** – Audio Engineering Broadcasting



TEACHING LANGUAGES
French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **Student exchanges:** ESJ PARIS
- **Educational Cooperation:** Stephan Roy School Canada



RESEARCH PROGRAMME

- **In partnership with Racine School Marrakech**



CAMPUS LIFE

- **BDE:** Creation of outdoor radio sets with HIT RADIO...



KEY FIGURES

30 students
10 teachers
43 partnerships
Date of creation: 2014
2 campuses (Casablanca et Marrakech)
8 internships per year

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- High level trainer course
- Personalized Coaching
- Internships and student follow-up



PRACTICAL INFOS

45 Rue de l'Atlas
20000 Casablanca
MOROCCO

+212 6 34 26 38 93
contact@medias-school.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc
Local government
casablanca.ma
Famous heritage
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Hassan II mosque
Habbous district
Local sports teams
WAC (Wydad Athletic Cluc):
www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic):
www.rajaclubathletic.ma
Sport in the region
www.clubs.ma/casablanca



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles